

Anggota Koramil 12/Mranggen Berikan Pelatihan PBB Kepada Siswa MTs Roudlotul Muttaqim

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2024 - 08:51



Anggota Koramil 12/Mranggen Berikan Pelatihan PBB Kepada Siswa MTs Roudlotul Muttaqim

DEMAK - Anggota Koramil 12/Mranggen saat memberikan pelatihan baris berbaris (PBB) serangkaian kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) oleh anggota Koramil 12/Mranggen Serka Saswito dan Sertu Somyani,

kepada siswa-siswi MTs Roudlotul Muttaqim Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Jum'at (19/07/2024).

Sebanyak 77 orang siswa-siswi baru tahun ajaran 2024/2025 mengikuti kegiatan tersebut.

Kegiatan PBB yang dilatih langsung oleh Babinsa Desa Bandungrejo, Serka Saswito dan Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani memberi materi Wasbang, kegiatan ini berlangsung selama 1,5 jam lebih di halaman MTs Roudlotul Muttaqim Desa Bandungrejo.

Mulai dari sikap sempurna hingga jalan di tempat.

Serka Saswito menjelaskan, kegiatan PBB kepada siswa-siswi baru ini merupakan hal rutin yang diberikan setiap tahun ajaran baru.

Tujuannya, untuk menanamkan disiplin, patriotisme, tanggung jawab serta untuk membentuk sikap lahir dan batin yang diarahkan pada terbentuknya suatu perwatakan tertentu.

"Kemudian juga bertujuan untuk menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas, serta tanggung jawab kepada semua hal," ungkap Serka Saswito.

Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani sebagai pemberi materi Wasbang menjelaskan betapa pentingnya meningkatkan Wawasan Kebangsaan bagi Generasi Muda dengan menanamkan Jiwa Bela Negara, Rasa Cinta Tanah Air, Menjaga Persatuan dan Kesatuan, semangat gotong royong, saling menghormati antara yang satu dengan yang lain dan semangat Nasionalisme, sebab di masa kini kebanyakan para siswa-siswi banyak yang kurang paham dengan Pengetahuan tentang Bangsa dan Negara.

"Siswa-siswi MTs Roudlotul Muttaqim harus dapat menjaga nama baik sekolah, diri sendiri dan juga keluarga, untuk itu, jangan mudah terjerumus kedalam hal-hal yang negatif, apalagi sampai kenal dengan Narkoba, Minuman Keras dan Pergaulan Bebas, yang sangat membahayakan diri kalian", lanjutnya. (Pendim0716).